



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83483349</b>
Prix	<b>550 000 €</b>

# Théoule-sur-Mer

## Maison à vendre (06590)

Magnifique vue mer pour cette charmante maison mitoyenne situé dans un domaine avec gardien, piscine et tennis. Élevé sur 3 niveaux, elle se compose de 4 chambres, d'un séjour avec cuisine ouverte, de deux salles d'eau et de 3 wc. Plusieurs terrasses et balcons vous permettront de profiter de cette vue panoramique mer et montagnes. Parking privé devant la maison. A Découvrir... Contactez stéphane carrère au +33664342348

*Magnificent sea view for this charming semi-detached house located in a domain with caretaker, swimming pool and tennis court. Spread on 3 levels, it consists of 4 bedrooms, a living room with open kitchen, two shower rooms and 3 toilets. Several terraces and balconies will allow you to enjoy this panoramic view of the sea and mountains. Private parking in front of the house. A must-see... Contactez stéphane carrère au +33664342348*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

